

TRATAMIENTO DE MORDEDURA HUMANA.

- Limpieza de la herida
- Antibióticos

Las mordeduras humanas deben limpiarse con una irrigación de agua con sal (salina) y lavarse con agua y jabón.

Las partes cercenadas a veces pueden volverse a unir; deben envolverse en una toalla de papel húmeda o con un paño y cerrarse en una bolsa de plástico. Esa bolsa cerrada se debe colocar en una segunda bolsa con hielo. Las partes seccionadas nunca deben colocarse directamente sobre el hielo ni ser sumergidas en el agua. Los desgarros, excepto los de la mano y los que se hayan producido muchas horas antes, a menudo se cierran quirúrgicamente.

a mayoría de personas con mordeduras humanas que tengan la piel desgarrada deben recibir antibióticos por vía oral para evitar infecciones. Las mordeduras infectadas se tratan con antibióticos y es frecuente que sea necesario abrirlas mediante intervención quirúrgica para extirpar objetos extraños (por ejemplo, un diente roto) y limpiar la herida. A veces, también se realiza un estudio de imágenes, como una radiografía o una ecografía, para localizar objetos extraños ocultos. Si una mordedura de pelea se infecta, puede ser necesaria la hospitalización para la administración de antibióticos intravenosos. Si se sabe o se sospecha que la persona responsable del mordisco padece una enfermedad que pueda transmitirse por la mordedura, puede ser necesario un tratamiento preventivo.

BIBLIOGRAFIA

Fernández García, A. (2011). Manejo quirúrgico urgente de heridas faciales por mordedura humana. *Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana*, 37(3), 281-287.

Cañedo-Guzmán, C. B., Espinosa-Gutiérrez, A., & Guzmán-Murillo, M. A. (2013). Estudio bacteriológico de la cavidad oral de personas de origen Mexicano para determinar agentes causales de infecciones por mordedura humana en la mano. *Cirugía y Cirujanos*, 81(1), 41-47.